

Wilhelmshavener Zeitung

Kinder schickten ihre Mütter in die Luft

MUTTERTAG Große Resonanz in Mariensiel

MARIENSIEL/ML – „Schickt die Mütter in die Luft“ heißt traditionell der Aufruf der Motorfluggruppe Wilhelmshaven-Friesland zum Muttertag. Diesmal wurde es dank des guten Wetters ein voller Erfolg.

Gleich zu Beginn mussten Wartezeiten in Kauf genommen werden, obwohl drei Maschinen im Einsatz waren und von den Piloten auf einem Rundkurs um Wilhelmshaven gesteuert wurden. Bei Wind zwischen 20 und 30 Knoten starteten und landeten die Maschinen auf der kürzeren Startbahn 16 in Richtung Jadebusen.

Die Begeisterung für das Fliegen war nicht nur bei den Müttern groß. Auch Väter und Kinder stiegen ein, um sich die Jadestadt einmal aus der Vogelperspektive anzusehen.



Aus Wilhelmshaven und Horumersiel kamen diese Fluggäste, die sich gestern den Piloten (v. r.) Wolfgang Plettig, Marcel Kranhold und Henning Hülsebusch anvertrauten. FOTO: LEHMANN